
  

 

 

 
  

 

 

Ben trovati ragazzi  

al nostro incontro di 

catechismo.  

Che ne pensate?  

Vi piacciono i nostri 

incontri?  

L’altro giorno sfogliando un 

libro ho letto questa frase: 

"Ho imparato che il coraggio non è la mancanza di 

paura, ma la vittoria sulla paura.  

L'uomo coraggioso non è colui che non prova paura 

ma colui che riesce a controllarla."  

Vuol dire che anche le persone più coraggiose 

hanno paura, e non devono lasciare che la paura 

condizioni le loro scelte.  

Questo ci fa pensare a Gesù, che di fronte alle 

persone che lo rifiutavano, di fronte ai soldati che 
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lo hanno arrestato nell’orto degli ulivi, sulla croce, 

quella paura l’ha dominata.  

E l’ha dominata perché forte di quella promessa 

fatta da Dio Padre: confidare sempre in Lui, 

mettere la sua vita nelle sue mani, non smettere 

mai di cercarlo.  

Ci vuole coraggio per dire di Si a Dio; proprio come 

i discepoli che Gesù ha chiamato a sé, hanno fatto 

una scelta, si sono fidati di Gesù, sono diventati i 

suoi migliori amici, lo hanno seguito da tutte le 

parti. Erano dei pescatori e Gesù li ha chiamati 

dicendo che sarebbero diventati pescatori di 

uomini. 

Eh si! Che parole difficili ma non impossibili, ci 

vuole solo molto coraggio per seguire Gesù proprio 

come un bambino di nome Marco che si è messo a 

cercare Dio. Marco ha trovato Dio nel sorriso di 

una donna, nel suo abbraccio; non ha messo in 

conto di fallire perché era così deciso nel trovarlo 

che un fallimento lo avrebbe gasato a far meglio.  

Ed è questo il coraggio di dire SI a Gesù: non 

smettere mai di cercarlo.  

E voi, davanti ad un piccolo fallimento, avete 

rinunciato o riprovato finchè non avete raggiunto il 

risultato sperato? 


